

# Aus zwei Akkordeon-Orchestern wird eines

**Musik** Das Akkordeon-Orchester Horgen fusioniert mit dem Akkordeon-Orchester Rüslikon, Thalwil, Oberrieden – es entsteht das Akkordeon-Orchester Zürichsee.

Das Akkordeon-Orchester Horgen (AOH) besteht seit 1927 und ist eines der ältesten Akkordeon-Orchester in der Schweiz. Das Akkordeon-Orchester Rüslikon, Thalwil, Oberrieden (AOR-TO) ist eine Nachfolge des 1946 gegründeten Handharmonika-Orchesters Thalwil und des 1933 gegründeten Handharmonika-Clubs Oberrieden sowie des 2021 aufgelösten Akkordeon-Orchesters Wädenswil.

## Gründung rückwirkend per 1. Januar

Seit dem Jahr 2019 besteht eine Spielgemeinschaft beider Orchester unter der Leitung von Susanna Hug-Iten. Nach einem Jahr intensiver Vorbereitung stimmten an den Generalversammlungen am Freitag, 10. März, die Mitglieder beider Orchester einstimmig für die Fusion und die



Das neu entstandene Akkordeon-Orchester Zürichsee Foto: PD

damit verbundene Gründung eines neuen Orchesters zu. Der neue Name Akkordeon-Orchester Zürichsee (AOZ) widerspiegelt die Region, aus der die ehemaligen Orchester und ihre Mitglieder kommen. Die Gründung erfolgt rückwirkend auf den 1. Januar 2023.

Der neue Vorstand unter Präsidentin Andrea Haller wurde einstimmig gewählt. Susanna Hug-Iten übernimmt die musikalische Leitung des Orchesters. Unermüdlich setzt sie sich für die Förderung und Erhalt der Akkordeonmusik ein und sorgt immer wieder mit frischen und über-

raschenden Akkordeon-Kompositionen für Begeisterung. Dem Engagement der Spieler des Akkordeon-Orchesters Zürichsee ist zu verdanken, dass dieses heute noch in Horgen besteht und sich als dynamisches und modernes Orchester am musikalischen Puls der Zeit bewegt. Die Tradition der Akkordeonmusik wird mit vielen Auftritten weitergeführt.

## Akkordeon-Orchester Zürichsee

Reinhören kann man wie folgt:  
Samstag, 10. Juni, 17 Uhr, reformierte Kirche in Horgen, im Rahmen des Musikfests Dacapo. Donnerstag, 15. Juni, 20 Uhr, reformierte Kirche in Thalwil, im Rahmen der Kultur-tage, und Samstag, 25. November, 18 Uhr, am Music & Dine im Restaurant Halbinsel Au.